
 

En lo personal elijo que en el Congreso Nacional Universitario sea por 
REPRESENTACIÓN, de esta manera quien nos represente tendrá 
mejor conocimiento de cada necesidad así como de información mas 
directa para cada uno de nosotros y de esta manera poder seguir 
trabajando y aportando nuestras opiniones,  dudas y puntos de vista 
para mejora del personal y de la Institución. 
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